つぼさだより 4

港区適応指導教室

<つばさ教室>

平成28年4月18日発行

(住所) 港区東麻布2-1-1

(電話) 3589-2071

(HPアドレス) http://tsubasa.minato-tky.ed.jp

新年度の始まり:目標設定の時期

暖かな春の風と桜の開花と共に、平成28年度が始まりました。今年 の桜は例年より開花時期が長く、あちらこちらで子供たちの入学、進級 をお祝いしているようです。



つばさ教室に通っていた小学6年生と中学3年生も立派に卒業し、全員それぞれの進学先で、入 学式を迎えました。新しい出会いを良い契機として、一日一日を大切にしながら通い続けてくれる ことを願っています。



また、進級した子供たちにとっても、新学期は一歩前に踏み出す絶好の機会です。気持ちを切り替え、新たに生活習慣の見直しを図り、学習 状況の改善に努めてほしいものです。しっかりした目標を設定し、努力 を積み重ね、充実した一年間を過ごせるよう期待しています。

年度末の行事:校外学習と卒業生を送る会

3月4日(金)に校外学習を実施しました。目的地は横浜みなとみらい方面です。浜松町駅に集合し、京浜東北線で桜木町駅を目指します。この日参加した児童・生徒は7名です。



最初の見学場所は、三菱みなとみらい技術館です。最先端の科学技術の展示をみたり、説明を聞いたりして学びました。航空機のコーナーではコックピットのシミュレーターがあり、一時、パイロットになった気分を味わうことができました。



みなとみらい技術館で早めの昼食を取ったあと、次の目的地のカップヌードル・ミュージアムに向かいました。即席めんがいかにして生まれたかや、どう改良されていったかなど、創業者安藤氏の苦労を偲びながら、展示を見て行きました。そして一番のお楽しみは、チキンラーメン作りです。自分の手でめんを作った後、目の前で即席めんに加工してもらいます。各自がイラストを描いた袋につめてもらって、市販品とは異なる手作り風チキンラーメンが完成、家庭へのおみやげにしました。

再び桜木町駅に戻り帰路につこうと したところ、ハプニングに遭遇してし まいました。電車事故の影響で電車が ストップ。急きょ路線を変更し、大き な遅れもなく、浜松町駅に着くことが できました。一日でかなりの距離を歩





き、少々ハードでしたが、楽しく学ぶことができました。感想文の一部を紹介します。

- ◇ 三菱みなとみらい技術館では飛行機のシミュレーターやいろんな展示があって、すごかったです。
- ◇ カップヌードル・ミュージアムのファクトリーでは、チキンラーメン作りの体験をしました。 生地をこねるところが楽しかったです。とても楽しい一日でした。
- ◇ 家にあった即席めんと作ったチキンラーメンと食べ比べてみたのですが、確実に作った方がおいしかったです。家族でカップめん工場に行ってみたいです。

3月9日(水)には「卒業生を送る会」を行いました。午前中は、昼食会で食べるクロワッサンとミニパフェを作る調理実習です。調理指導は、毎年来ていただいている高澤美恵子先生にお願いしました。今回の参加者は6名、よく手を洗ってからの実習スタートです。まず、クロワッサンの材料を準備し、混ぜて、こねて、のばしてをくりかえします。ようやくパン生地ができあがったら、丸める前にチョコレートとハム・マヨネーズを用意し、別々にはさみ込みます。二種類の味のクロワッサンができたらオーブンで焼いている間に、デザートのミニパフェを作ります。先生方が作ったチャウダースー





プとサラダを合わせ、ランチの完成です。焼き立てを持って談話室に集 まり、皆でおいしく昼食をいただきました。

午後はレクリエーションタイムです。頭を使う、色々なゲームをして 盛り上がり、楽しい時間を共有することができました。

==== 4月の行事予定 =====

◆体 育 活 動 4月13日、20日、27日の各水曜日に赤羽小学校にて実施します。

◆外 国 語 活 動 4月20日、27日の各水曜日、NTによる英会話の授業を行います。

[お知らせ]

◎ 今年度の職員は、金谷、多々納、星野、田代、漆間、マーシャルです。(多々良: 育児休暇中) よろしくお願いします。